

Mittwoch, 29.01.2003

Stadt der Träume lockt Träumer an

ARTERN (dd). "Wir kriegen immer mehr Besuch in unserem Büro", berichtet Christian Appel, Producer von Endemol. So war auch Rolf Becker, der Hallesche Hans-Dampf-in-allen-Gassen - nach eigenen Angaben "hochmotiviert und arbeitsscheu" - in Artern, weil er von der Endemol-Doku-Soap "Stadt der Träume" gehört hatte. Das sei doch eine einzigartige große Bühne, erklärt Drehorgel-Rolf im TA-Gespräch, von der seine Fans erwarteten, dass er auf ihr tanze. Über seine Motive lässt Becker dabei keinen Zweifel: "Die dummen Bäcker verkaufen ihre Brötchen, die dummen Fleischer ihre Wurst, aber ich verkaufe mich." Christian Appel erklärte Becker, dass es bei der Serie um die Arterner und Ereignisse in Artern gehe - woraufhin Becker spontan loszog und abends (!) in nur einer knappen Stunde einen Schaufensterladen auf dem Boulevard fand, in dem er nun vorübergehend ein Geschäft einrichten möchte - "vielleicht für Watzdorfer Bier", das hebe er gerade auf der Grünen Woche in Berlin vermarktet. Derweil drehte Endemol bei der Firma Pro Ost, die Ostprodukte in Westdeutschland vermarkten möchte. Vielleicht kommt es ja zu interessanten Wechselwirkungen zwischen den dreien.

29.01.2003

Copyright: Thüringer Allgemeine